

alignement et la nouvelle ligne homologuée de la rue Sainte Catherine Ouest, il est

Résolu: De recommander au Conseil, afin d'éviter toute difficulté à ce sujet d'abroger et annuler les résolutions du Conseil du 17 juin et du 25 juin 1912, et à cette fin de suspendre toute règle du Conseil exigeant un avis pour l'abrogation et l'annulation de ces résolutions, et après avoir pris connaissance

(a) D'une offre de la Ogilvie Realty, propriétaire de partie du lot No. 1704 du quartier St. Antoine de céder à la Cité le terrain en face dudit lot situé entre l'ancien alignement de la rue Sainte Catherine et la nouvelle ligne homologuée de ladite rue, savoir, 1,373 pieds.

(b) D'une offre de M. Carl Rosenberg, propriétaire du lot No. 1703-92 du quartier St-Antoine, de céder la partie dudit lot, comprise entre l'ancien alignement de la rue Sainte-Catherine et la nouvelle ligne homologuée de ladite rue, savoir, 294 pieds.

De recommander au Conseil d'ordonner d'exproprier lesdits immeubles, vu les cessions par écrit faites par les propriétaires et que Son Honneur le Maire nomme deux évaluateurs de la Cité pour établir la valeur des terrains ainsi cédés à la Cité.

Adjournement.

L. N. SENEGAL,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 19 juillet 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, La chapelle et Godfrey.

1.—Soumise une communication de MM. Désaulniers et Vallée, demandant de reconsidérer une réclamation de London vs Cité de Montréal pour chute sur le trottoir.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir changer la recommandation déjà faite au Conseil.

2.—Soumise une communication de l'Avocat de la Cité, au sujet de l'expropriation de la rue de la Montagne, entre Dorchester et Notre-Dame.

Résolu: D'informer l'avocat de la Cité que M. Jarry a été appelé devant le Bureau et a reçu instructions de procéder à ladite expropriation.

Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

3.—Résolu: Que MM. Leblanc et Campbell soient nommés Ingénieurs du Dépt. des Travaux Publics au salaire de \$900 par année chaque et que MM. Walter Clerk, Albert Deschamps, Hector Marquette, Joseph Allard, F. McGuire, Jr., et Robert Bourassa soient nommés chaineurs au salaire de \$2.10 par jour, pour trois mois. Les salaires ci-dessus devant être pris à même les \$10,000 votés pour augmentation du personnel des Travaux Publics.

4.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 5 juillet, 1912, au sujet de l'expropriation du lot No. 328, subd. 309, du cad. de la Côte St-Louis, pour redresser la ligne de la rue Mentana.

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de procéder à l'expropriation forcée dudit lot, conformément à la loi.

5.—Après considération des rapports de certains chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil

10. A l'effet de permettre à The Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co., de faire un tunnel temporaire sous la rue Lagauchetière afin de pouvoir extraire les matériaux provenant du creusement du tunnel sous le Mont Royal.

20. A l'effet de permettre à D. Frenette d'installer une chaudière à vapeur de 25 c. v. sur le lot No. 1228-1230 rue de La Roche, No. Cad. 5, subd. 187-188 et 189, quartier St-Denis.

30. A l'effet de voter une somme de \$14,902 pour le nivellement et le macadamisage de certaines rues dans le quartier Ahuntsic.

40. A l'effet de régler certaines réclamations comme suit:

propriation of certain immoveables situated between the old line and the new homologated line of St. Catherine St. west, it was

Resolved: To recommend to Council that the resolutions of Council of the 17th and 25th June 1912 be repealed and rescinded in order to avoid all trouble, and, to that end, that the rule of Council enacting that a notice must be given before any resolution can be repealed and rescinded, be suspended.

And after due consideration:

(a) Of an offer from the Ogilvies Realty, owners of a part of lot No. 1704, St. Antoine Ward, to cede to the City the piece of land opposite said lot, situated between the old line of St. Catherine St. and the new line of said street and having an area of 1373 feet;

(b) Of an offer from Mr. Carl Rosenberg, owner of lot No. 1703-92, St. Antoine Ward, to cede that part of said lot comprised between the old line of St. Catherine St. and the new homologated line of said street and having an area of 294 feet, it was

Resolved: To recommend to Council that the said properties be expropriated, in view of the cession, in writing, made by the owners thereof, and that His Worship the Mayor be authorized to appoint two City Assessors to establish the value of the lots of land so ceded to the City.

Adjourned.

L. N. SENEGAL,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 19th July 1912, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted a communication from Messrs Desaulniers and Vallée, asking that a claim from London vs the City of Montreal for a fall on the sidewalk, be reconsidered.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to change the recommendation made to Council.

2.—Submitted a communication from the City Attorney anent the expropriation of Mountain street, between Dorchester and Notre-Dame streets.

Resolved: That the City Attorney be informed that Mr. Jarry was called before the Board and was instructed to proceed with the said expropriation.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer it was

Resolved: That Messrs Leblanc and Campbell be appointed Engineers in the Public works department at a salary of \$900 per annum each and that Messrs Walter Clerk, Albert Deschamps, Hector Marquette, Joseph Allard, F. McGuire, jr.; and Robert Bourassa be appointed chainmen at a salary of \$2.10 per day, for three months. The above salaries to be charged against the \$10,000 voted for the increase of the staff of the Public Works department.

4.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 5th July 1912, anent the expropriation of lot No. 328, subd. 309 of the cad. of Côte St-Louis, to straighten the line of Mentana St.

Resolved: That instructions be given to the Law Department to proceed with the forced expropriation of said lot, according to law.

5.—After having considered reports from certain heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

10. To allow the Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co. to construct a temporary tunnel under Lagauchetière street in order to enable the Company to remove the material to be excavated during the construction of the tunnel under the Mount Royal.

20. To allow Mr. D. Frenette to install a 25 h. p. steam boiler on lot No. 1228-1230 de la Roche street, cad. No. 5, subd. 187-188 and 189, St. Denis ward.

30. To vote a sum of \$14,902 for the grading and macadamizing of certain streets in Ahuntsic ward.

40. To settle certain claims as follows: